

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los vecinos del barrio sacaron a la pequeña imagen de la Virgen del Carmen en procesión. | FOTOS: ENE



Niños y papás disfrutaron con el espectáculo infantil organizado por CGB.



Las mujeres entonaron los cánticos en honor a la Virgen.

# Fiesta para recuperar la tradición

La Virgen del Carmen volvió a salir en procesión por el barrio que lleva su nombre, en una celebración perdida durante décadas que vuelve a consolidarse

EÑE | SANTA MARTA

La Virgen del Carmen salió ayer en procesión por las calles del barrio que lleva su nombre en Santa Marta de Tormes.

Una fiesta recuperada para mantener una tradición perdida desde hace varias décadas. Un tiempo en el que Santa Marta era

un pueblo y esta zona tenía su propia iglesia y sus propias fiestas. Templo que ya no se utiliza para la celebración diaria de misas y liturgias, pero abre sus puertas cada 16 de julio para celebrar los actos en honor a la Virgen que da nombre no solo a la pequeña iglesia, sino también a todo el barrio.

Por ello, y con el fin de darle

protagonismo y mantener las tradiciones, el Consistorio decidió recuperar hace ya cuatro años esta jornada dentro de los actos previos a la programación festiva. Así, un año más los fieles participaron en la celebración religiosa que vuelve a consolidarse en el municipio.

De esta manera, la pequeña iglesia del Carmen sirvió de pun-

to de encuentro de los vecinos que siguen mostrando su devoción a la Virgen, entonando cánticos y vivas en su honor.

Además, la celebración se completó con un espectáculo infantil de música y teatro por la tarde organizado por la Obra Social de CGB, que contó con la participación de numerosos pequeños.

EL DETALLE

Color Party

La 'Color Party' fue otra de las actividades festivas de la noche de ayer. La marcha partió de la Plaza España y jóvenes y familias disfrutaron del recorrido entre el lanzamiento de polvos de colores hasta la calle Doña Eloya, donde participaron en la master class de zumba. Con esta actividad se dará paso a la verbena nocturna del viernes, que amenizará la Orquesta Kronos, que será la encargada de iniciar el fin de semana repleto de actos para calentar motores de la intensidad festiva.

## Las peñas disputan las competiciones deportivas

Las competiciones deportivas continuaron ayer en el municipio santamartino con los torneos de frontenis y fútbol, así como de ping pong y fútbol en las instalaciones del Área Joven. Numerosos jóvenes participan durante esta semana en las distintas fases de los torneos, cuyas finales se celebrarán en los últimos días, hasta el próximo martes 23, para dar el pistoletazo de salida al estallido festivo. Así, los miembros de las peñas se reúnen en el campo de fútbol de Valdelagua, en el Edificio Sociocultural, en el Polideportivo y en las salas del Área Joven para empezar a poner la animación al municipio como es tradición con esta semana previa de actividades. | ENE






Diputación de Salamanca

OBRAS: REFUERZO DE FIRME DE LAS CARRETERAS DSA-211: ACCESO A PEÑARANDILLA Y DSA-241: LOS SANTOS-SAN ESTEBAN DE LA SIERRA

**CONVOCATORIA-EXPEDIENTE DE EXPROPIACIÓN**

Por resoluciones de la Presidencia de la Diputación de Salamanca número 606/19, de fecha 7 de marzo, se aprobó el proyecto de obra "Ensanche y refuerzo de firme de la carretera DSA-111. Acceso a Peñarandilla, desde la SA-114" y número 718/19, de fecha 12 de marzo, se aprobó el proyecto de obra "Ensanche y refuerzo de firme de la carretera DSA-241. Los Santos a San Esteban de la Sierra. Tramo Pk 5.350 a San Esteban de la Sierra", ordenándose la incoación de los expedientes de expropiación de los terrenos necesarios para la ejecución de las obras.

La aprobación de los proyectos conlleva la declaración de utilidad pública y la urgencia en la ocupación de los terrenos afectados por su ejecución: en virtud de lo establecido en el artículo 14.2 de la Ley 10/2008 de Carreteras de Castilla y León (B.O.C. y L. 26 diciembre 2008), en relación con el Acuerdo 16/2016, de 14 de abril: de la Junta de Castilla y León (B.O.C. y L. 18 de abril de 2016), por el que se aprueba el Catálogo de la red de carreteras de titularidad de la Diputación Provincial de Salamanca.

En el Boletín Oficial de la Provincia de fechas 16 de julio de 2019 y 11 de julio de 2019, así como en el tablón de Edictos de la Diputación de Salamanca, se ha publicado la relación de afectados por la ejecución de dichas obras y el señalamiento del día y hora para proceder al levantamiento de las Actas Previas a la ocupación.

Los interesados pueden formular las alegaciones que consideren oportunas hasta el día indicado para el levantamiento de las actas, a los únicos efectos de subsanar posibles errores que se hayan producido al relacionar a los titulares o bienes afectados; mediante escrito que deberá presentarse en la sede de la Diputación Provincial (C/ Felipe Espino nº.: 1; 37071. Salamanca) o telemáticamente, a través de la dirección electrónica: <https://sede.diputaciondesalamanca.gob.es/>; o en cualquier otro registro de los señalados en el artículo 16 y de la Ley 39/2015.

El expediente de expropiación podrá examinarse en la Sección de Expropiaciones, Informes y Licencias de la Diputación Provincial (C/ San Pablo 21. Salamanca) o en la dirección electrónica: <http://www.lasalina.es/fomento/carreteras/expropiaciones/>.

Salamanca 16 de julio de 2019. (Decreto 2724/19, de 3 de julio)  
EL DIPUTADO DELEGADO DE FOMENTO Fdo.: CARLOS GARCÍA SERRA